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DE  O bi 03  23PORU.R.O.L4  
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M./PA. O &i  03/ .2,3  

PRESIDENTE 
UttritPeti CÂMARA MUNICIPAL DE PA 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 300/2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitar a requalificação da 
Quadra Poliesportiva para o Condomínio Lago do Mulungu, localizada no BTN 
por trás do Complexo Policial. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 
do Povoado a cima citado. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos moradores da 

localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2023. 
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MESA DA C.M./PA. O 	193/ 23 

IDENTE 
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 280/2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de Meio Ambiente, MD lvaldo Sales Júnior, solicitando a limpeza e a 
coleta dos lixos, nas ruas Nossa Senhora das Dores; Belmonte e Mato Grosso 
no Bairro BTN3. 

Considerando que os moradores dos locais citados acima vêm sofrendo com o 
mau cheiro devido ao lixo, uma vez que entre o mato e os entulhos amontoados 
no local, também há muito lixo orgânico. 

Vale salientar também que tal situação vem a causar danos ao meio ambiente, 
assim como provoca risco a saúde das pessoas que ali residem ou transitam 
próximo a esta área. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos moradores do 
Bairro acima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2023. 
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MESA DA C.M./PA.  006/  03 /  29  
crtai4e)  
(PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 258 /2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntarr..L..ite com o 

Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando a 

requalificação e reforma do parque infantil e de toda a Praça Adauto Pereira no 

Centro. 

Considere-se também que esta solicitação é proveniente de pedidos dos 

moradores e comerciantes da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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MESA DA C.M./PA __QÁ/ 03/ 23 

 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 252/2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de lnfraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitar requalificação da 
quadra de esporte, localizada no Condomínio Beira Rio no Bairro Moxoto Bahia. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 

localidade a cima citada. 

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO 
Estado da Bahia 
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VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M1PA. o 61 o3,  23 

FONSO PRESIDENTE 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 251/2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntamente com o 
Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, solicitando, a reforma da 
USF Nossa Senhora de Fátima, localizada na Rua Riachuelo, 327 - Vila Poty 
cujas condições atuais não oferecem o menor conforto aos moradores daquela 
localidade. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos moradores da 

localidade a cima citada. 

Sala das Sessões, em 02 de fevereiro de 2023. 
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APROVADO (A) AM SESSÃO feS2.3.5_ DE 06 /123 J-23POR 	Watt'  
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M.113, 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF 
	PRESIDENTE 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 250/2023 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, juntam.3nte com o 
Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, soi—itando, a 
requalificação da Praça, localizada na Rua José Ferreira Freire, (antiga Rua da 
Amélia) ao lado do Prédio da Receita Federal no Bairro Alves de Souza. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos moradores 
do Bairro acima citado. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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PRESIDENTE 

   

CÂMARA MUNICIPAL DE P 

     

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  69  2023 . 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 
Secretário de Administração, MD. Cleston Andrade Cavalcante, solicitar 
a Implantação de faixa de pedestre, em frente ao Educandário Cecilia 
Meireles, na Avenida Beira Rio n°755 localizada no Bairro Jardim Bahia. 

Considere-se que o pedido ora consignado visa evitar que ocorram acidentes, 

tendo em vista o fluxo de pessoas e de veículos que por ali se deslocam 
sempre. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 
moradores da Avenida a cima citada. 

Sala das Sessões, em 24 de janeiro de 2023. 
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